## Leur action contre la faim

milliers de morts parmi les popuques qui équivalent à un repas » « d'acheter 4 800 barres énergéti lations les plus fragiles. du Pakistan, où la famine cause des du Yémen, ou encore du Congo et destinées aux enfants d'Ethiopie contre la faim. Cela permettra Anasthasie Daho, de l'ONG Action été remise, vendredi après-midi, à contre la faim dans le monde, sur avaient mis sur pied une course son familiale et rurale (MFR) tion CAP agricole et de 4° de la Mai les adolescents. Une somme qui a l 211 euros ont ainsi été récoltés par le plateau Lacassagne. Résultat Le 6 mai dernier, les élèves de la sec

## « Je suis très fier de vous »

Roger Gallego, président du conseil d'administration de la MFR, déclarait : « Je suis très fier de vous », en s'adressant à ces jeunes garçons et filles, pour leur implication en faveur des plus démunis.

Le maire, Yvon Ventadoux s'est félicité à son tour de leur initiative



1 211 euros ont été récoltés par les élèves de la MFR lors de la course contre la faim. PHOTO A.D.

avant de les encourager à poursuivre leur action dans la lutte contre la faim. Michel Lespiau, le directeur de l'établissement de formation par alternance, a pour sa part remercié la municipalité pour son aide matériel dans l'organisation

> de cette course à laquelle ont participé deux classes de l'école Petit Tour. À cette occasion, il leur rendait hommage et tout particulièrement à leurs instituteurs, Patricia Aramburu et Alain Martinez.

André Dossat